



～夏季防犯パトロールを行いました!!～



7月26日(火)・8月9日(火)に、地域安全協会役員、防犯隊、民生児童委員、更生保護女性の会、青笹駐在所所長と4班に分かれ、パトロールを行いました。

小学校や中学校、わいわい館等で無施錠の箇所がありましたが、当日と次の日には連絡をとり対処をいたしました。

他に風俗等自販機設置個所にゴミの不法投棄などがあり、環境課、青笹駐在所へ報告いたしました。

運動公園、遊技場の駐車場は特に異常が見られなく、無事パトロールが終了いたしました。

パトロールに参加して頂いた皆様、ご協力ありがとうございました。

**「笹エールコーナー！」地域の支え合い、助け合いを支援するコーナーです。**

丸ごと相談員は、ちょっとした「居場所づくり」のお手伝いをしており、数人で集まってのお茶飲みや介護予防の場などの立ち上げ支援も行っています。

地区センターに来られなくても個人宅や公民館、ハウスなどどんな場所でも「サロン（交流の場）」になりますので、ご興味のある方はご連絡頂ければ、相談員がお手伝いさせていただきます！

【電話番号 090-1065-1179 久慈まで】



～安らぎと安心が一番～ 住み慣れた青笹で暮らそう!!

青笹町地域づくり連絡協議会は『地元就職』を推奨いたします!!

子ども本の森へいこう



8月8日（月）にこども本の森遠野へ地域の方々と一緒にバスで見学に行ってきました。バスで移動している時からワクワクがとまらない児童たち。

こども本の森に入ると、天井いっぱい並んでいる本にびっくり！とても圧倒されました。

本の種類の多さはもちろん、建物のすばらしさにも感動しました。「ここに座って読めるんだよ～」と本と本の間で作られているベンチに座って本を読んだり、「ここは秘密基地だよ～」と階段下のスペースに隠れて本を読んだり、それぞれ自分のお気に入りの場所で読書を楽しみました。こども本の森のスタッフの方に本の読み聞かせもしていただき、あっという間に楽しい時間が過ぎました。

～こども本の森へ行った児童からの感想～

- とても広くて本がたくさんあって、魅力的でした。1万3000冊もあることが驚きでした。楽しい本、おもしろい本、むずかしい本など、いろいろな種類の本があっておもしろかったです。
- 本がすごいいっぱいで読みきれませんでした。紙芝居も2冊読んでもらえて嬉しかったです。
- お部屋がすごくあったので、色々ところで絵本が読めて楽しかったです。また遊びに行ってもっと色々な本を読みたいです。

企画をしてくださったこども本の森の関係者の方々、引率してくださった地域の方々、本当にありがとうございました。